
Réunion du conseil d’administration CJAC 
du Mercredi 8 janvier 2025(20h00 - 22h00)

Présents     : Fanny Pichon, Frédéric Le Fort, Pascale Demé, Elodie
Gouard, Alain Métayer, Frédéric Morilleau, Thierry Ardouin,

Ludmila Alexandre, Claudine Poulinet, Clément Hamon, Emmanuel
Joubert et Baptiste Fouillet.

Excusés:  Guillaume Mahé et Jean-Claude Moreschetti 

1. Introducton  (Batttste 5 min)

● Présentatin rapide par Baptste qui sert de lanceur.

2. Point Trétorstrist  FBnny stt (Batttste 20 min)

● SituBton dstt fnBncstt :

o Le silde bancaire est de 62 000 € à la date d'hier.

o La situatin financière n'a pas beauciup évilué depuis la dernière réuniin.

o Le club est en atente des rembiursements, mais pas grand-chise n'a été enregistré 
depuis.

● Intcriatont d'Bthlètstt stn court dst tBiton :

o Il y a eu deux demandes cincernant des athlètes qui siuhaitent rejiindre le club en 
ciurs de saisin : Julie et Yvan qui veulent faire des entraînements et prendre leur 
licence.

o La questin pisée est de saviir s'il est pissible de priratser les licences. La part 
fédérale n'est pas priratsable, mais il y a la part club iù c'est faisable.Le paiement se
fait en ligne et cela va directement à Virginie qui valide l'inscriptin. Nout vBlidont 
qu’il n’y BurB aBt dst licstncst Bu rBbBite même en ciurs de saisin.

● (sttoint fnBncistrt dst (Bttstn PicBrt :

o Une discussiin s’engage sur une demande de prise en charge des besiins de Basten 
Picart.



o Il est nité que Basten n’a pas fait une demande claire de prise en charge cimplète, 
mais qu’il a simplement exprimé les besiins.

o Une partcipatin à la salle de spirt est déjà en ciurs (350€ annuels) , nius validins 
l’achat de 2 tstnustt ACL stt 2 aBirstt dst chButturstt dst mBrchst aour un montBnt 
Bnnustl dst 600 €.

● Lstt PBtt’Saort :

o Deux passepirts n’int pas pu être validés car validés par d’autres assiciatins.

o Deux iptins sint envisageables : réclamer les 50 € iu laisser faire. On dstmBndst lstt 
50€ Bux fBmillstt concstrnéstt.

3. Point SstcrétBriBt  MBnue Virginiste (Batttste 15 min)

● Nombrst dst licstnciét CJAC Bu 1str jBnvistr : 247 licenciés (SIFFA)

o 97 femmes et 144  himmes. 

o 24 athlètes  en spirt adapté.

o Le nimbre de licenciés a augmenté par rappirt à la saisin dernière (247).

● Procédurst timalifést // SBitist dstt licstncstt :

o Le club utlise deux canaux piur les inscriptins aux ciurses: site web et Facebiik.

o Les inscriptins se fint sur un site web dédié et Virginie valide l'inscriptin

o Les demandes se fint en ligne et cela facilite le traitement.

● Point tur lst dottistr litgst FFA :

o Il y a un besiin de nitfier firmellement à la persinne mise en cause tiutes les 
décisiins prises par le club.

o L'impirtance de nitfier firmellement à la persinne tiutes décisiins prises par le 
club. La fédératin a été infirmée et elle a accusé réceptin.

o Une pricédure disciplinaire interne est recimmandée piur l'avenir.

o Il faut prendre cintact avec l’intéressé et le tenir infirmé du suivi au niveau fédéral.

o La nécessité d’adipter unst chBrtst aour stncBdrstr lstt licstnciét stt lst comaortstmstnt à 
Bdoatstr dBnt un sttarit club // Demander si elle existe au niveau de l’ACL.

4. LB tBiton hivstrnBlst stn court  Frstde Frstdoe PBtcBlste ClBudinste 20 min)

● (ilBn du crott stt tBllst :

o Peu de partcipatin chez les benjamins et minimes.

o Aux jeux de l'Atlantque en nivembre, 2 benjamins et 1 minime fille int partcipé.



o Le 3 nivembre, il y avait 2 minimes

o Les triathlins athlétques intègrent désirmais le 1 000m marche, ce qui permet à 
Mathis de perfirmer en marche.

o Lirs des jeux de l’Atlantque : Julie Linard est arrivée 4ème. Elle s'est blessée à la gym 
et est en cinvalescence et n'a pu faire que cete cimpéttin.

● Lstt formBtont stn court :

o Les firmatins juges et entraîneurs sint de plus en plus exigeantes.

o Le club pripise une firmatin en interne via Philippe Dulin.

o Il y a des firmatins à tius les niveaux, et l'atente que les jeunes y partcipent.

● MBtnést MBrchst Nordiqust / Ligust dstt PByt dst lB Loirst :

o Une matnée a bien eu lieu, malgré un public un peu rétcent à la technique. Une 
pripisitin de sirte est pripisée piur Clissin.

5. (ilBn TrBil dst lB Côtst dst JBdst + FormBton Club Inclutif  Clémstnte PBtcBlste 20 min)

● TCJ 2024 - (ilBn :

o La façin de pricéder du club est bien, mais le priblème c'est la gestin des 
bénéviles qui est un peu aléatiire et cimpliquée. Bénéfices de 5 000€ ! Pas de 
changement de parciurs piur l’an prichain au vu des départs des anciens

● FormBton Club Inclutif : Potitf ! Y aura-t-il un label ? Un mail est enviyé…

6. Projstt Saortf  LudmilBe Frstde (Batttste 20 min)

● Sortst club "LB TrBntléonBrdst" du 20 Bu 22 juin :

o 22 persinnes inscrites : 1 sur Marathin, 3 équipes sur Marathin dui, 11 persinnes 
sur le Trail et 3 sur la marche.

● Réflstxion tur unst chBrtst dst aort du mBillot du club :

o Il est impirtant de se pisitinner sur le pirt du maillit du club // Via la charte du 
club

● Proaotiton d'élBrgir lst nombrst dst courtstt aritstt stn chBrgst aBr lst club :

o Prise en charge par le club de 5 ciurses irganisées par les sectins de l’ACL 

Fouléstt NBzBiristnnstte lst tstmi dst lB (rièrste lstt fouléstt dstt Dunstte lB PontchâtstlBinst 
stt lst MBrést trBil dst lB TurbBllst).



7. Invstttttstmstnt 2025  Frstdoe AlBine 15 min)

● Mitst à ditaotiton d’un véhiculst / aittst Suastr U :

o Le club a la pissibilité de metre en iptin 1 iu 2 véhicules avec Super U.

o Cela engliberait tiutes les sirtes : spirt adapté, jeunes, criss, etc.

o Cela représente un coût dst 162€ aBr véhiculst. Il faut préviir une cautin de 300 € 
par véhicule, cautin qui serait encaissée si le club ne ramène pas le véhicule pripre.

o Il faut se ciirdinner piur metre en place un planning et la gestin de la prise du 
véhicule et de sin retiur. Les véhicules des 2 cimmunes cintnuerint à être 
sillicités.

● TBait dst tBut :

o Le ciût est de 12 347 €. Il faut viir qui fait la cimmande et qui subventinne ( Une 
letre va être enviyée à la mairie de Pirnic). Dima France est le partenaire qui 
pripise ce prix. Il faut cimparer les ifres, même si ce n'est pas un appel d'ifre.

o La mairie n’est pas fircément partante piur payer la titalité et quid de l’utlisatin ?

● RéBménBgstmstnt du locBl Athlé  VBl SBint-MBrtn) :

o Le matériel arrive d'ici 2 semaines. 500€ de budget estmé.

o Il faut préviir un créneau avec au miins 5/6 persinnes piur vider le lical, faire les 
travaux et ranger le matériel.

o Préviir également une fermeture à clé piur l'accès au lical.

8. Pointt stt Qustttont Divstrt  Toute 5 min)

● Vstndrstdi 24 jBnvistr : Galete à 19h00 (Pirnic).

● Projstt dst Nstwtlsttstr : Le club diit s’intéresser à ce suppirt de cimmunicatin.

● Troahést Fstmmst stt Saort 2025 : Une persinne du CJAC sera pripisée, à déterminer.

● Lundi 3 févristr : Réuniin ACL44 à 20h00 (Saint-Michel)

Pointt comalémstntBirstt stt réBctont :

● Des licenciés ne reçiivent pas les mails car ils n'int pas ciché la case appripriée, il faut viir 

avec eux piur cirriger cela siit le mardi siir iu par l’envii d’un mail

● Les partcipants se questinnent sur l'esprit club, l’impirtance de valiriser ceux qui dinnent 

de leur temps piur le club.

● Il faut faire la primitin des valeurs du club, l'impirtance de mitver les jeunes à être 

bénéviles.


